

PERS

Bupati Ilham Azikin Pimpin Upacara Peringatan Hari Pendidikan Nasional, "Bergerak Bersama Semarakkan Merdeka Bersama" di Kabupaten Bantaeng

Ryawan Saiyed - BANTAENG.PERS.CO.ID

May 2, 2023 - 10:55



BANTAENG - Bupati Bantaeng DR. H. Ilham Syah Azikin, M.Si., pimpin pelaksanaan upacara peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) Tahun 2023 dengan mengusung tema "Bergerak Bersama Semarakkan Merdeka Bersama" bertempat di Lapangan Pantai Seruni Kelurahan Pallantikang Kecamatan Bantaeng Kabupaten Bantaeng.Selasa, (02/05/2023)

Tampak hadir juga dalam upacara ini, Drs. H. Sahabuddin (Wakil Bupati Bantaeng),Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos. (Dandim 1410/Btg),AKBP Andi Kumara, SH., SIK., M.Si (Kapolres Bantaeng),Hamsyah, S.E. (Ketua DPRD Kab. Bantaeng),Abd. Wahab, S.E., M.Si. (Sekda Kab. Bantaeng), Para Kepala OPD Lingkup Pemkab Bantaeng) dan Para Camat Se-Kab. Bantaeng serta Tamu undangan yang berjumlah ± 200 orang.

Dalam kesempatan ini Bupati menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan ucapan terima kasih kepada seluruh insan pendidikan yang telah berkontribusi besar bagi peningkatan kualitas sumber daya manusia di daerah, serta atas pengabdian dan kerja keras serta dedikasinya dalam membangun dunia pendidikan di Kabupaten Bantaeng.

"Terus berikan yang terbaik bagi kemajuan dunia pendidikan di daerah tercinta ini agar sumber daya manusia kita dapat bersaing dalam percaturan global yang setiap tahun semakin meningkat dan kompetitif. Selamat Hari Pendidikan Nasional Tahun 2019 kepada seluruh insan pendidikan di Kabupaten Bantaeng," kata DR. H. Ilham Syah Azikin, M.Si.

Tak lupa pula Pidato tertulis Menteri Pendidikan Kebudayaan, Riset dan Teknologi RI yang di bacakan oleh bapak Bupati yang intinya bahwa Selama tiga tahun terakhir, perubahan besar terjadi disekitar kita, di mana-mana, dari ujung barat sampai ujung timur Indonesia yaitu sebanyak 24 episode Merdeka Belajar yang sudah diluncurkan membawa kita semakin dekat dengan cita-cita luhur Ki Hadjar Dewantara, yaitu pendidikan yang menuntun bakat, minat, dan potensi peserta didik agar mampu mencapai keselamatan dan kebahagiaan yang setinggi-tingginya sebagai seorang manusia.

Anak-anak kita sekarang bisa belajar dengan lebih tenang karena aktivitas pembelajaran mereka dinilai secara lebih holistik oleh gurunya sendiri dimana para kepala sekolah dan kepala daerah yang dulu kesulitan memonitor kualitas pendidikannya sekarang dapat menggunakan data Asesmen Nasional di Platform Rapor Pendidikan." Lanjutnya

"Kita telah membuat sejarah baru dengan gerakan Merdeka Belajar oleh karena itu Transformasi yang masif ini sudah sepatutnya dirayakan dengan penuh syukur dan semarak, karena semuanya adalah hasil dari kerja keras dan kerja sama kita".

"Perjalanan harus kita lanjutkan, perjuangan mesti kita teruskan, agar semua anak bangsa merasakan kemerdekaan yang sebenar-benarnya dalam belajar dan bercita-cita,Oleh karena itu, mari kita semarakkan hari ini dengan semangat untuk meneruskan perwujudan Merdeka Belajar, mendidik generasi Pelajar Pancasila yang cerdas berkarakter, dan membawa Indonesia melompat kedepan dengan pendidikan yang masa memerdekakan." Tutupnya

Ditemui ditempat terpisah,Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos selaku Dandim 1410/Bantaeng menyampaikan bahwa “ Melalui momentum Hari Pendidikan Nasional ini, marilah kita konsentrasikan segenap potensi pendidikan nasional yang menitikberatkan pembangunan sumberdaya manusia yang dilandasi karakter yang kuat, ketrampilan, dan kecakapan yang tinggi, sehingga mampu menjawab tantangan perkembangan zaman yang semakin kompetitif.

"Selamat Hari Pendidikan Nasional,teruslah semangat dan tulus menguatkan pendidikan dan memajukan kebudayaan Indonesia. Semoga Allah, Tuhan Yang Maha Mulia, Maha Pemberi Anugerah, selalu meridhoi ikhtiar kita untuk mencerdaskan kehidupan bangsa dan negara yang kita tercinta", ucapnya.(***)